

# さみどり



藤枝市立瀬戸谷小学校  
学校だより No 2  
令和2年 4月 27日

学校重点目標 : あたらしい自分・自分たちを求めて 自分から行動



## ピンチをチャンスに!

7人の1年生を迎え、令和2年度の瀬戸谷小学校は全児童76人です。

「早く学校に行きたいな。」「みんなで勉強がしたいな。」1年生はもちろんのこと、皆が思っていることでしょう。職員一同、子どもたち一人一人の顔を思いうかべながら、やる気満々で授業の準備を進めているところです。もう少しの我慢です。

そうは言っても、せつかく生まれたこの時間。いつもできないことに挑戦したり、いつも気がつかないことに気がつくよい機会です。思うようにならないことは、これから先もあることでしょう。そんなとき、どう考えて何をしていくのか、未来をたくましく生き抜くヒントがありそうです。

皆が健康でこの難局を乗り切ることができますよう、距離はとつても、心はぴったりと寄り添っていききたいものです。

## 学習のヒントとしてご活用ください。

休校が続き、学習の取り組み方にお困りのことでしょう。本日、今後の学習につながる課題をプリントで分けたので、学校再開後に必要になりますので進めてください。

また、文部科学省のホームページにある「子どもの学び応援サイト」もご活用ください。

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/ikusei/gakusyushien/index\\_00001.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm)



藤枝市動画ポータルサイト内「ふじえだ科学チャンネル」では、自宅のできる科学実験の動画を見ることができます。